

Prominenter Besuch bei den Bingesportlern

Der Chef der deutschen Springer und Kombinierer im Greifenbachtal

Geyer/ Kurort Oberwiesenthal. Letztes Wochenende trafen sich die weltbesten Kombinierer zum Sommer Grand Prix in Deutschlands höchstgelegener Stadt. Dabei durften natürlich die beiden geyerschen Jungs nicht fehlen – Eric Frenzel und Terence Weber.

Am Rande der Veranstaltung durfte sich der SSV Geyer über prominenten Besuch freuen. Horst Hüttel, sportlicher Leiter Skispringen/ Nordische Kombination im Deutschen Skiverband, nahm sich am Freitag knapp drei Stunden Zeit, um die Stätte zu inspizieren, an welcher die beiden Bingejungen ihr Handwerk gelernt haben, wo der Eine (Eric) sich seit langem in der Weltspitze etabliert hat und der Andere (Terence) auf gutem Weg ist, ihm



Gleiches zu tun. Viel Lob gab es von Horst Hüttel für die gute Arbeit aller Beteiligten vor Ort, bezüglich der Trainings- und

Wettkampfarbeit, sowie der Vereinsführung. Auch für die bestehende Infrastruktur gab es viele anerkennende Worte. Es wird aus

seiner Sicht an manchen Standorten immer schwieriger, die nötigen Anlagen weiter zu halten oder zu modernisieren. Dabei spielt die geplante Aufstiegshilfe in Geyer auch eine wichtige Rolle hinsichtlich der künftigen Standortsicherung. Ein weiteres wichtiges Thema, das angesprochen wurde, waren die bestehenden Strukturen im Skiverband Sachsen. Ein Thema, welches offensichtlich besonders den Eltern am Herzen liegt.

Am Ende des Treffens erhielten die Nachwuchskombinierer noch kleine Präsente, Laufmützen und Stirnbänder. Der Verein durfte sich zudem über zwei neue Sprunganzüge für die jungen Adler freuen.

Foto: Verein

ja